

## **RAUO-2013-002**

### **Se doucher ne veut pas dire se dénuder: la construction des compartiments solides et à verrouillage dans les douches non privés**

*Problème:* Le manque d'intimité dans les douches communes aux résidences Marchand, Stanton et Thompson.

*Solution:* La construction des compartiments dans les douches du bloc satinaire pour assurer plus d'intimité et créer une atmosphère sécuritaire.

*Avantages:* Il y a divers avantages d'avoir une division solide entre les douches. D'un point de vue hygiène, C'est nettement plus facile de nettoyer et de maintenir des surfaces solides que de nettoyer et entretenir celles en plastique, flexibles et fragiles. D'un point de vue expérience, la construction des murs assure plus l'intimité, un avantage dont bénéficieront les résidents de manières différentes. Mise à part la création de cette ambiance générale de sécurité et d'intimité, ce changement pourrait même avoir un plus grand impact sur les résidents qui sont identifiés comme LGTBQ puisque il leur permettra plus de sécurité et la possibilité de se sentir confortable en utilisant ces sanitaires à leur étage, dans leur immeuble.

*Coûts:* Les coûts de la construction couvriront l'achat et l'installation des compartiments.

## **RAUO-2013-002**

### **Shower not Show'er: Solid, latchable stalls in communal washrooms**

*Issue:* There is lack of privacy in the communal washrooms in Marchand, Stanton, and Thompson.

*Proposal:* The construction of stalls/privacy walls in the shower areas of the washrooms to ensure a more private and secure atmosphere.

*Benefits:* The benefits of having a solid division between showers are diverse. From a hygiene point of view, it is significantly easier to clean and maintain solid surfaces as opposed to flimsy, flexible plastic. From experience point of view, solid walls provide greater privacy, something which benefits students in a variety of ways. Aside from the general sense of security and privacy that would benefit all students, this change would have an even greater impact on residents who identify as LGTBQ as it would provide them with the security and ability to feel comfortable using the facilities on their floors/in their buildings.

*Costs:* The costs involved would be the purchase and installation of the stalls.